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●市長の答弁
男女共同参画社会の実現に向けて、市では中学生
を対象とした講座の開催や、父親が家事に参加す
るきっかけづくりとして「どすこい！クッキン
グ！」を開催しています。さらに、女性が仕事に
復帰しやすいよう支援する取り組みとして「有資
格者社会復帰支援セミナー」を実施するなど、多
くの事業を行っています。また、市民の皆さんに
は、懸垂幕の掲示や広報紙、ＨＰへの掲載を通じ
て啓発を行っています。

■中野議員の質問
近年、社会全体で、男女共
同参画の動きが広がってい
ます。私は将来就きたい職
業があります。大人になり
その夢が叶えられ、子供を
産んだとき、産休や育休が
とれるのか不安です。男女
共同参画の推進として市の
取り組みと市民への働きか
けを教えてください。

伊奈東中学校３年

中
なかやま

山 起
た つ き

希 議員

　　（前半の議長）

谷和原中学校３年

中
な か の

野 そら 議員

　谷和原中学校３年

棚
たなはし

橋 一
い つ と

翔 議員

［ 特集 ］中学生議会

※各中学生議員の質問および市長・教育長の答弁は、要約しています。

●市長の答弁
「みらい平地区」や「絹の台地区」

は土地区画整理事業が行われた
ため、それ以外の地区と整備状
況に違いが生じている実情があ
ります。今後は、地域の状況や
要望などを伺いながら、市全体
のバランスや、事業の優先度を
見た上で、公園設置について検
討してまいります。

■中山議員の質問
私からは公園の地域ごとの設置について提
案します。駅周辺は公園やさまざまな施設
が立ち並ぶようになりましたが、以前から
住んでいる私たちの地域には、身体を動か
すことができる公園が少ないと思います。
公園のような運動ができる場所を、地域ご
とに設置してもらいたいと思っています。

●市長・教育長の答弁
市は、みらい平地区から伊奈中学校までの通学
路について、安全を第一に考え、水田地帯の中
を通学するのではなく、都市軸道路を経て県道
を通る道を通学路に加えてもらうよう、学校へ
お願いしたいと考えています。学区については、

「つくばみらい市学区審議会」を組織し、より
良い教育環境を提供することを基本に、学校規
模や地域バランスなどに配慮するなど、さまざ
まな視点に立って学区の検討を行いました。

■棚橋議員の質問
今後、陽光台から伊奈中学校
に行く生徒はどんどん増えて
いきます。それまでに、どの
ように通学路を整備し、生徒
の安全を確保していくのか具
体的な整備案を教えてくださ
い。また、学区を変更する際、
どのようなことに配慮してい
るのでしょうか。


